やまだっ子☆サポーター通信

夏のおたより



イメージキャラクター チュリキャットと校歌四人衆

地域と学校パートナーシップ事業 新潟市立山田小学校 地域教育コーディネーター 青木玲子 令和5年7月11日発行

梅雨の晴れ間に、夏の足音が感じられるようになりました。

69名の1年生が入学して3か月がたちました。少しずつ学校にも慣れ、元気な声が響いています。進級した子どもたちも、新しいクラスや友達、先生と毎日学習に励んでいます。

今年度もボランティアの皆さまにご協力いただきながら、子どもたちが充実した学習を進めています。 夏休みまでもう少し。学習に遊びに元気いっぱいの子どもたちです。

1年生 春をさがしに~けやき公園~

小学校の生活に少し慣れてきた5月、気持ちの良いお天気の中、生活科の学習の一環で、春の植物や昆虫を見つけに、けやき公園へ出かけました。公園では、先生が作った"春さがしビンゴ"を完成させるため、公園内を探検!『細長い葉っぱはどこ?』『この花はどれ?』とお友達やボランティアさんに聞きながら、元気いっぱい、走り回っていました。

2年生 町たんけん

2年生は、生活科で、自分の住む地域のお気に入りを見つける学習をしています。校区内を3コースに分け、町探検に出かけました。お天気にも恵まれ、ボランティアの皆さんに安全を見守っていただきながら、お店や公園を見て回りました。『ここ、行ったことある!』『初めて見た!』など、お友達や先生、ボランティアさんと話しながら、楽しく、新しい発見のある探検となりました。

秋頃には、4~5人のグループで一つのお店や施設を訪問させていただき、お話を聞いたり、質問をしたりして、学習を深める予定です。お気に入りの場所が見つかるといいですね。



3年生 交通安全教室

自転車に乗れるようになり、遊びに出かける機会が増えてくる3年生を対象に、自転車を使った交通安全教室を行いました。市の担当者さんから、点検の方法や乗り方、安全確認の大切さなどを聞き、実際に自転車の運転をひとりずつ行いました。

点検整備や安全確認の大切さを学びました。ご 家庭でも点検や乗り方について話題にしたり、ヘ ルメットの購入を検討してみてください。





3年生 町探検

社会科の学習では、"東西南北"を学習します。 山田小学校を中心に、それぞれの方角には何があるのか??校区内を探検して実際に見てきました。畑が多い場所、住宅地、商業施設が集まっている所などなど。それぞれの方角に特徴があることを知りました。

狭い道も多く、同行していただいたボランティアさんに交通安全を見守っていただきました。





環境整備活動

山田小学校は、地域のみなさまからも本当に多くの ご協力をいただいています。登下校の見守り以外にも 学校周辺の環境整備も行ってくださっています。

回覧板でご案内をしたところ、15名余りの皆さまが

来てくださり、正門から体育館、駐車場周辺などの除草作業をしてくださいました。見違えるほどきれいになりました。

また、違う日には、体育館横の花壇の整備にもきてくださり、除草だけではなく、バランスを見ながら花も植えてくださいました。桜の下のバラや花壇のアジサイは、昨年の秋に剪定していただいたので、とても立派できれいな花を咲かせています。機会がありましたら、ぜひご覧ください。

ご協力いただきましたみなさま、本当にありがとうございました。

山田小学校は 140 周年を迎えます。 今年度は、いろいろな行事も予定されています。 引き続き、変わらぬご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



お問い合わせ

新潟市立山田小学校 地域教育コーディネーター 025-377-2114 080-8023-0573(直通)